
Protokoll: 

 

Die CDU Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen. 

 

Die FW-Fraktion stellt den ebenfalls im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und 

begründet diesen. 

 

Auf Wunsch der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 

 

Oberbürgermeister Langner erklärt, dass für die Sitzung des Stadtrates eine Position der Verwaltung 

zu den Änderungsanträgen entwickelt werde. 

 

Rm Gniffke (Fraktionsvorsitzender FBG-Fraktion) erkundigt sich danach, wo die Konditionen zur 

Nutzung des Hauses Metternich geregelt seien. Es sollte auch darauf geachtet werden, dass die Mieter 

die Nutzungsbedingungen einhalten. 

 


